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前回（1093回例会）の記録
平成24年11月１日（木）

■ゲスト
 

■ビジター
東納栄一氏（中津中央RC）

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　12名
 欠 席 者 数 10名
 出　席　率　54.55%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　78.26%→　91.30%
●メイクアップ
　仲本（姉妹交流10/27）、清源（中津中央RC10/16）
　長野修士（姉妹交流10/27）

●欠席者
　宇都宮、松本  

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「酸素カプセル メディカル」
 進　和美氏
◎次回例会プログラム ゲスト卓話「シロアリ駆除と家屋の管理について」
 三協消毒　猿渡　義孝氏

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　二反田新一　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　 君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　加古川の姉妹交流会には大勢でのご参加
を頂きありがとうございました。姉妹交流
委員長の長野さんには旅行の手配など完璧にしていただ
き感謝しています。お陰で楽しい旅行が出来ました。ガ
バナー公式訪問、姉妹交流会と大きな行事が皆さんのご
協力で無事消化でき、ほっとしています。残すところ12
月20日の合同忘年例会は中津平成の担当です。ご協力宜
しくお願いします。
　さて今日から11月、今年も残すところ２ヶ月となりま
した。インターネットなどでは、早くも年末恒例の１２
月に発表される流行語大賞の話題が出ています。第一候
補として、まずはお笑い芸人スギちゃんの「ワイルドだ
ろ～」でしょう。ついで９３２年ぶりに日本中で観測さ

れた「金環日食」や高さが世界一の新名所「東京スカイ
ツリー」でしょう。これらと並んで有力候補と目されて
いるのが野田首相の「近いうちに」発言ではないでしょ
うか？８月、一体改革関連法案の３党合意で「近いうち
に信を問う」と解散を匂わせました。しかし、２ヵ月半たっ
ても解散の気配もありません。今や「近いうちに」は約
束違反の代名詞のようにいわれています。解散時期を明
示しない首相に対し高村正彦自民党副総裁は「うそつき
４冠王」などと批判していました。渦中の野田首相も29
日所信表明演説を行いました。その中で、日本経済の再生、
領土領海の保守に不退転の決意を示し、公債特例法案や

「一票の格差」是正については、野党に共同責任を迫って
います。首相は「明日への責任」を20回も強調し「動か
ない政治を監視し、背中を押して欲しい」とか「明日へ
の責任」は「明日の安心」を生み出すと訴えました。又、
子や孫たち将来世代のため「やみくもに政治空白を作っ
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てはいけない」と、暗に解散の先送りをにじませました。
今年の流行語大賞に「近いうちに」が選ばれましたら、
野田首相は昨年の「どじょう内閣」に続く受賞となります。
ただ、約束破りを意味するだけに子や孫たちにあまりお
勧めできそうにありません。
 
◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 
●例会変更　宇佐2001RC
●週報受理　仙台平成RC、竹田RC
●週報お礼　森田パストガバナー
●報告事項
・第2回会員増強セミナー開催のご案内
・11/22（木）例会、向笠公園清掃、出欠回覧  

◎委員会報告　奉仕プロジェクト委員長
職業奉仕担当　梶原会員
12月プログラム第1週のプログラムで、「私の職業奉
仕」と題して、会員1人5分でお話をいただきます。卓話
の時間30分を使いますので、1例会6人となります。順番
は名簿の後ろからまいります。12月6日（木）の例会
は、小路、出納、若松、宇都宮、渡邉、矢頭各会員とな
ります。どうぞよろしくお願いいたします。  

◎ニコニコボックス
〔岡野会員〕本日はロータリー財団の卓話をさせていただ
きます。よろしくお願いいたします。  

〔渡邉会長〕総勢19名参加で楽しい姉妹交流会でした。
ありがとうございました。来年は土居会長年度となりま
すが、中津平成RCが担当です。  

〔土居会員〕本日は出席者数が少なくてさびしく思います。
姉妹交流で、加古川RCの例会に出席したせいでしょうか。
次年度もこの時期に開催を予定したいと思います。姉妹
交流は、姉妹クラブのメンバーとお会いするのも意義あ
る楽しいものですが、また、中津平成RCのメンバーと泊
まり込みで二日間一緒に過ごせて、いろいろなお話をさ
せていただいたことも良い経験になりました。担当の長
野修士会員、お世話をありがとうございました。

〔辛嶋幹事〕私も姉妹交流に行って参りました。お天気が
心配でしたが、雨が降ることもなく、大阪湾クルーズ船
でのフルコースランチも良い思い出になりました。姉妹
交流担当の長野修士さんはまるで添乗員のようにお世話
を頂きました。おかげで皆楽しく旅程を終えることがで
きました。ありがとうございます。

〔若松会員〕最後に、姉妹交流に参加して疲れが今日あた
りから出てきました。（笑）本日は申し訳ございませんが、
所用で早退させていただきます。
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◎会員卓話
　「ロータリー財団について」

岡野重信会員


